

# DAS MITARBEITERINNEN-/MITARBEITERFORUM (MAF) VOM 04. – 06.11.2011 ZUM THEMA "KLIMAGERECHTIGKEIT"

**"KliMAF – fünf vor zwölf - Globale Klimagerechtigkeit - bei uns?!"**

**Das MAF fordert die Evangelische Landesjugendvertretung (ELJV) auf zu prüfen, ob eine Mitgliedschaft der Evangelischen Jugend Pfalz in der "Klima Allianz" möglich und sinnvoll ist.**

Der Sprecher/-innenkreis (SK) und das Mitarbeiter/-innen Forum der Evangelischen Jugend der Pfalz haben sich intensiv mit dem Thema Klimagerechtigkeit befasst. Ausgehend von der Teilnahme von Lisa Rheinheimer bei der internationalen ökumenischen Friedenskonvokation in Kingston, Jamaika hat der SK sich unter anderem mit den Inhalten der „Klima Allianz“ beschäftigt.

Das MAF unterstützt das Anliegen in den zusammengefassten Forderungen der Klima Allianz:

1. Vorfahrt für Energieeinsparung und effiziente Energienutzung
2. Vorrang für eine Klima schonende, dezentrale Stromversorgung
3. Ausstieg aus der hochriskanten Atomenergienutzung
4. Zügiger Ausbau der erneuerbaren Enregien
5. Eindämmung des Emissionswachstums im Verkehr (Nähere Informationen unter [www.klima-allianz.de](http://www.klima-allianz.de) )

Eine Mitgliedschaft in der „Klima Allianz“ bedeutet eine Mitgliedsbeitrag von 400,- bis 1000,- Euro, je nach Größe und Engagement. Der SK ist sich bewusst, dass die Evangelische Kirche der Pfalz und die Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend in Deutschland bereits Mitglieder in der „Klima Allianz“ sind. Auf diesem Hintergrund wünscht sich das MAF eine Prüfung durch die ELJV, ob eine Mitgliedschaft sinnvoll ist.

Das Mitarbeiter/-innen Forum am 9. November 2013

Bad Dürkheim, den 6. November 2011